



MISES À JOUR INSPIRE

MARS 2025

Ce qu'il y a de nouveau et d'important pour les chercheur.se.s

DATES IMPORTANTES ET ÉCHÉANCES DU SIPR POUR LES SESSIONS PRINTEMPS & ÉTÉ 2025

Date limite pour ajouter des questions au questionnaire de présélection:
5 mai 2025 à 16h (HNE)

Pour demander l'ajout de questions spécifiques au questionnaire de présélection, veuillez remplir le questionnaire à l'adresse ci-dessous ou scanner le code QR:

https://uottawapsy.az1.qualtrics.com/jfe/form/SV_6n7jluuc3Vv8831



Ouverture du SIPR

Fermeture du SIPR

Printemps 2025

12 mai 2025 à 10h

13 juin 2025 à 16h

Été 2025

30 juin 2025 à 10h

1 août 2025 à 16h

RAPPEL: ACCÈS AUX DONNÉES DU QUESTIONNAIRE DE PRÉSÉLECTION SIPR

À partir de la session d'hiver 2025, les chercheurs qui souhaitent accéder aux réponses des participants au questionnaire de présélection du SIPR devront obtenir l'**approbation explicite du CÉR**. Sinon, ils devront ajouter ces questions à leur étude/questionnaire.

NOUVEL ESPACE DE STATIONNEMENT DORÉNAVANT DISPONIBLE

Un nouvel espace de stationnement est dorénavant disponible pour nos usagers testant des participants en personne. Celui-ci se situe à l'**entrée du Lot K**. Veuillez utiliser Infinity pour en faire la réservation. Des frais additionnels s'appliquent.

RECHERCHE ACCESSIBLE SUR ROUES (RASR)

La professeure Erin Maloney et la plateforme INSPIRE offriront en partenariat, à partir du mois d'avril, un nouveau laboratoire mobile, conçu pour rendre la participation à la recherche plus accessible. Le RASR permettra aux chercheurs de se rendre au domicile ou dans le quartier des participants. Des frais additionnels s'appliquent.



Caractéristiques clés:



Mercedes-Benz Sprinter réaménagée

Équipements:

Comprend trois sections :



Deux sections pour la réalisation simultanée d'études



Une section pour le suivi des activités

- Système de WIFI
- Système de batteries
- Éclairage DEL
- Prises 120v
- Prises USB
- Téléviseur
- Auvent automatique
- 3 tablettes iPad
- 2 caméras GoPro
- 2 microphones Zoom
- 1 mixeur/enregistreur

Veuillez nous écrire à inspire@uottawa.ca pour en apprendre davantage sur le RASR

TRAVAUX À VENIR: VNR 5075 ET 5080

Les travaux de rénovation visant à transformer le VNR 5080 en espace modulaire devraient débuter à la fin avril/début mai 2025 (date à confirmer) et durer un mois. Le matériel de psychophysologie MindWare situé au VNR 5075 sera également mis à niveau en fin mai/début juin 2025 (date à confirmer). Les suites 5080 et 5075 ne seront pas accessibles durant cette période. N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions!



Rejoignez, ou invitez d'autres à rejoindre le bassin communautaire du SIPR !

QUESTIONS ?



VNR 5074



(613) 562-5800 ext.1311



Lun - Ven 9 h 00 - 16 h 00



isprsipr@uottawa.ca

inspire@uottawa.ca



@INSPIRE_UOTTAWA

Linktree





INSPIRE UPDATES

MARCH 2025

What's new and important for researchers

IMPORTANT DATES AND ISPR DEADLINES FOR THE SPRING & SUMMER 2025 SESSIONS

Deadline for adding questions to the ISPR prescreen questionnaire:

May 5, 2025 at 4pm (EST)

To request the addition of specific questions to the ISPR prescreen, please complete the questionnaire at the address below or scan the QR code:

https://uottawapsy.az1.qualtrics.com/jfe/form/SV_6n7jluuc3Vv883I



ISPR Opening

ISPR Closing

Spring 2025

May 12, 2025 at 10am

June 13, 2025 at 4pm

Summer 2025

June 30, 2025 at 10am

August 1, 2025 at 4pm

REMINDER: ACCESSING ISPR PRESCREEN RESPONSE DATA

Starting in Winter 2025, researchers wishing to access participants' responses to the ISPR prescreen questionnaire will need to obtain **explicit REB approval** or, alternatively, add these questions to their own study/questionnaire.

NEW PARKING SPACE NOW AVAILABLE

A new parking space, available to all INSPIRE users testing participants in-person, is located at the **entrance to Lot K**. Please use Infinity to make a reservation. Additional charges apply.

ACCESSIBLE RESEARCH ON WHEELS (AROW)

Starting in April, Professor Erin Maloney and the INSPIRE Core Facility will be offering in partnership a new mobile lab, designed to make participation in research projects more accessible. The AROW will enable researchers to travel to participants' homes or neighbourhoods. Additional charges apply.



Key Features:



Mercedes-Benz Sprinter

Equipments:

Includes three sections:



Two sections for carrying out studies simultaneously



One section for monitoring activities

- WIFI system
- Battery system
- LED lighting
- 120v outlets
- USB sockets
- Television
- Automatic awning
- 3 iPad tablets
- 2 GoPro cameras
- 2 Zoom microphones
- 1 mixer/recorder

Please contact us at inspire@uottawa.ca to learn more about the AROW

WORK TO COME IN VNR 5075 AND 5080

Renovation work to transform VNR 5080 into a modular space is now scheduled to begin in late April/early May 2025 (date TBD) and last one month. The MindWare psychophysiology equipment in VNR 5075 will also be upgraded in late May/early June 2025 (date TBD). Suites 5080 and 5075 will be inaccessible during this period. Please do not hesitate to contact us if you have questions!



Join, or invite others to join the ISPR
Community Pool!

QUESTIONS ?

VNR 5074

(613) 562-5800 ext.1311

Mon - Fri 9 AM - 4 PM



isprsipr@uottawa.ca

inspire@uottawa.ca



@INSPIRE_UOTTAWA

Linktree

